

Kasdim Jayawijaya Hadiri Malam Resepsi Kenegaraan HUT Ke 79 RI

Dony Numberi - PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 19, 2024 - 14:37



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon turut serta menghadiri malam resepsi kenegaraan dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024, bertempat di Gedung Aithosa, Jln. Trikora, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (17/08/2024).

Dalam keterangannya, Kasdim mengatakan, bangga dan bahagia karena

perayaan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia baik di Pemprov ataupun di Pemkab berjalan aman, lancar dan sukses.

“Hal ini tentunya berkat kerjasama dan dukungan berbagai pihak, apresiasi dan terimakasih bagi para pembina, instruktur paskibra, anggota paskibra serta berbagai pihak yang telah mensukseskan rangkaian kegiatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia,” terang Kasdim.

Ia menambahkan, malam ini merupakan puncak perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-79. Ini sebagai resepsi dan wujud rasa syukur serta ucapan terima kasih kita kepada para pejuang dan perintis perjuangan yang telah berkorban untuk berjuang menjadikan bangsa Indonesia ini sebagai bangsa yang merdeka, berdaulat, bermartabat dan sejajar dengan bangsa lain.

“Mari kita lanjutkan perjuangan para pahlawan untuk terus mengisi kemerdekaan dengan pembangunan dan peningkatan sumber daya manusia yang berkualitas, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melindungi bangsa ini dari segala ancaman dan marabahaya,” imbuhnya.

Adapun turut hadir, Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Fernando Wanggai, S.IP., M.PA., Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., LO Polda Papua Pegunungan Kombespol Andi Yoseph Enoch, S.I.K., Kasipers Korem 172/PWY Kolonel Inf Yudi Gumilar, S.Pd., Pj Sekda Papua Pegunungan Wasuok Siep, BP3OKP Papua Pegunungan Hantor Matuan, Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.I.K., Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan, Pasiops Yonif 756/WMS Lettu Inf Firman, Para Tokoh OPD, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama Prov. Papua Pegunungan.